

# Familienausflug nach Berchtesgaden

23.10.2022 07:06

Bei herrlichem Oktoberwetter starten 17 Familien der Kindergruppen des Gartenbauvereins Mitterskirchen mit dem Bus nach Berchtesgaden. 1. Ziel ist das Salzbergwerk. In Arbeitsanzügen fahren wir ca. 600 m tief mit einer Bahn in den Berg hinein und bestaunen die Salzgesteine, die Schächte und natürlich den Salzsee. Am Spektakulärsten waren für alle Kinder die beiden Holzrutschen in die Tiefe des Bergwerks. 850.000 m<sup>3</sup> Sole pro Jahr wird in Berchtesgaden gewonnen. Mit der neuesten Technik heute kein Problem. Anders sah es da noch vor 1900 aus... 6 cm am Tag kam ein Bergarbeiter am Tag nur voran und holte Salzgestein aus dem Berg. Tief beeindruckt kamen wir nach ca. 1 ½ Stunden wieder am Tageslicht an.

Nach einer sonnigen Mittagspause mit Wiener, Brezen und Kuchen am Abenteuerspielplatz in Bischofswiesen geht es weiter zu unserer letzten Station des Ausflugs, dem Märchenpfad in Bischofswiesen. Am Naturbad Aschauerweiher gelegen, wandern wir 2,5 km durch den Wald. An 11 Stationen gibt es „Märchenrätsel“ für die Kinder zu lösen. Alle sind ganz eifrig dabei. Als Belohnung gibt es einen Anstecker.

Mit vielen schönen, lustigen und interessanten Eindrücken, aber total geschafft, treten wir die Heimfahrt an und sind uns einig, es darf gerne im nächsten Jahr wieder einen Familienausflug geben!



Gruppenfoto am Salzbergwerk



Gruppenfoto am Kneippbecken am Märchenpfad Bischofswiesen.